



地域医療連携室発 オータムコンサート 2017 を開催

10月14日（土）午後2時から、当院多目的ホールにおいて、篠笛・ベース・ピアノの3人ユニット“囃子家”による院内コンサートを開催いたしました。入院患者さん、ご家族はじめ、病院関係者ら総勢約86名の方々にお越しいただき、盛況にて開催いたしました。

「赤とんぼ」や「紅葉（もみじ）」の秋らしい、ゆったりとした曲調の曲から、美空ひばりの「お祭りマンボ」「川の流れのように」、「水戸黄門のテーマソング」など、皆さんがあなたが一度は聞いたことのある名曲を披露していただきました。なかにはベッドのまま会場にお越しいただき、コンサートを楽しんだ患者さんもおられました。最後のアンコール曲「ふるさと」では会場全員での大合唱となり、素敵なひとときを過ごせたコンサートになりました。

今回のコンサートでも、ボランティア「ふれ愛」の皆様のお力添えいただき、また関係者の方々にも広くご尽力いただいたおかげと感謝しております。

次回はクリスマスコンサートを12月20日（水）に開催予定しておりますので、皆さま、ぜひともご期待のうえ、ご来場くださいますようお待ちしております。



（地域医療連携室 友定 愛）

